
Doriane Escane et Gornostaeva les meilleures parmi les filles.
Le Chilien Roberto Pirozzi surprend les favoris de la U14.

Le résultat le plus serré de tout le Trophée Borrufa 2013 s’est produit pendant le Supergéant (SG) du dernier jour de compétition. La 
Française Doriane Escane a remporté l’épreuve vu qu’elle a été 1 centième de seconde plus rapide que la Russe Anastasia Gornostaeva. 
Toutes les deux ont battu la troisième classée, l’Espagnole Carla Grau, de plus de 2”.
La meilleure parmi la délégation andorrane a été Claudia Mijares qui a fini le SG en 13e place.
Parmi les garçons, Roberto Pirozzi a été le vainqueur et a fourni ainsi le premier podium à son pays. À ses côtés, sont montés sur le 
podium le Français Hugo Bouhacene et l’Andorran Mario da Cruz. Tout le monde s’attendait à une autre spectaculaire performance de 
Nikita Gurianov, mais cette fois-ci le skieur russe a dû déclarer forfait quand il est sorti de la piste.

Servicio de prensa.

Más información en:

http://www.twitter.com/BORRUFA1
http://www.facebook.com/trofeu.
borrufahttp://www.borrufa.ad

Après le podium final du Trophée Borrufa 2013, Santi López (Directeur de l’événement) nous a expliqué les principaux problèmes qu’a 
rencontrés l’organisation pour maintenir la piste dans les meilleures conditions possible. Voici ce qu’il nous a dit : Tout d’abord, je veux 
remercier les skieurs, surtout les plus jeunes (U14), du grand effort qu’ils ont fait pour skier lundi dernier. Les conditions aussi 
bien de la piste que climatologiques étaient vraiment compliquées. Heureusement, ça s’est amélioré par la suite, mais on n’a 
pas atteint les conditions idéales qu’on a eues les années précédentes.
Il nous faisait aussi remarquer les principales raisons du dégât de la piste : La neige qui est tombée la semaine avant le Borrufa a 
beaucoup fait de mal. On a de suite compris que l’état de la piste n’allait pas être le meilleur. De toute façon, je crois que dès 
mardi ça s’est amélioré et en général les équipes ont apprécié notre travail.
Par rapport à la compétition, López nous disait qu’il ne pouvait pas trop faire de commentaires : J’ai juste fait attention à l’état de la 
piste et je n’ai pas vu les skieurs. J’aimerais bien qu’une de ces fois les équipes tops du monde du ski, comme Suisse, Autriche, 
France Alpes... soient parmi nous dans cette compétition. Je sais bien que c’est très difficile, car ces équipes ont leur propre 
calendrier de courses et il est compliqué de changer.

Plusieurs équipes ont aussi été d’accord avec l’opinion que quelques entraineurs ont exprimée après le podium. Sans doute, la phrase 
plus répétée a été : Il faut faire une évaluation générale du Borrufa; on ne peut pas parler de chaque course individuellement, 
mais maintenant que tout est frais dans nos mémoires il faut voir comment se sont passées les épreuves.


